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双方向の情報交流 

 

保育所整備の状況について 
 

 この４月にオープンした「光の森保育園」

の入園式にお誘いを受け、出席させていただ

きました。これまでの待機児童が新たに入園

してきたことを一同で歓迎しました。 

 この「光の森保育園」は、町田市が実施す

る待機児童減少施策の一環で建設されたもの

で、所有権は地主さんにあって、それを運営

者が賃借する方式の「20年間期間限定認可保

育所」の一つです。人口の増大が続く町田市

にあって、当面の保育施設不足を減ずるため

の施策で、それに市が補助金を交付する制度

で運営する方式です。期間終了後は、地主さ

んに返還されるものです。 

 従来から、町田市では保育所の増設が叫ば

れてきましたが、土地の確保、建物の建設費

用が多大となり、需要に見合った設置の拡大

が遅れてきました。私は、町田市で駅型保育

所の設置を最初に提起しましたが、当時の町

田市は極めて否定的でした。その後、国の支

援体制が充実したこと、東京都が独自に認証

保育事業を支援したことで、その普及が進み

ましたが、基礎自治体である町田市の理解が

もっとも重要な課題になっていました。 

 

保育所と幼稚園のあり方 
  

 こうした施策が重なっても、まだまだ保育

園の待機児童の存在は解消されていません。

その理由に、保育所施設が拡充する以上に保

育園の入園を希望する親御さんが増え、その

需要が一層高まる傾向が続くためです。父親

が外で働きながら母親が家庭に居ることが普

通の時代から、両親が外で働く共働き家庭が

一般化した時代に変化してきたことでこの傾

向が強まっているのでしょう。 

 
 ところで、先日、光幼稚園（町田市金森）

という幼稚園を訪ねました。新人のインター

ン生（出雲克佳さん 明治学院大 2 年生）が

卒園した幼稚園です。佐藤光平園長に、名刺

交換をしながら挨拶をしました。 

この光幼稚園は広い園庭に一面芝生が張ら

れ、2階建ての園舎前には大きな帆船が白くそ

びえています。時期的に「鯉のぼり」が掲げ

られていました。この光幼稚園は、市内で建

設が進む保育園には備えていない＝設備が整

った園舎とグランドとも言える広場、農園ま

で合わせ持つ点が特徴と言えました。 

←光幼稚園の園庭から見た園舎と白い帆船 

★ マルチメディア双方向発信 吉田つとむ発見動画チャンネル 
URL http://j-expert.jp/ 発見動画チャンネル http://jp.youtube.com/yoshidaben 
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12サンホワイトＥ103-13吉田つとむ（市議会議員） 

http://jp.youtube.com/yoshidaben
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インターン生と国会へ 

研修生の応募状況について 
 

私は、学生の研修生を受け入れる政治家の

「議員インターンシップ」をもっとも早くか

ら、かつ、継続的に実施してきました。市議

会や議員の行動を通じて政治と行政を学ぶこ

とや、リアルな社会体験を目的とするもので

あり、そのマンツマン方式の手法が人気を得

ているものと自負しています。 

大学の春・夏の休み期間だけでなく、一般

の期間にもそのインターン希望者があること

で、既に第 30期目のインターンを開始してい

ます。今期は濱田裕子さん(津田塾大 3 年生)

の他、新たに出雲克佳さん（明治学院大２年

生）も参加しております。 

この研修生募集の詳細は下記にある募集要

項を参照し、是非、エントリーしてください。 

http://j-expert.jp/tosei/int/boshu/main.html 

 

 
芹が谷公園のさくら祭り行事に、インター

ン生（出雲克佳さん）を同行した時の写真で

す。伊豆大島の出店コーナーを訪ね、当地で

顔見知りになっているミス椿の女王さんと大

島の PR写真、動画映像を撮影しました。 

新庁舎の議会本会議場放送

設備に、地元企業製マイク 
 

 
 写真では、手前の機械の上部に「テクニカ」

の部分が見えますが、簡易印刷であるために

文字がぼやけて印刷されました。 

 

 町田市役所の新庁舎の建設が進んでいます

が、新たな市議会本会議場を見学すると既に

場内設備もその設置が始まっていました。 

 私が注目したのは、会議の発言用のマイク

ロホンでした。それは、地元にある音響機器

製造企業で世界一のマイクロホンメーカーで

あるオーディオテクニカ製のマイクロホンが

取り付けてありました。地元企業の製品が、

議会の中で使われるというのは実に喜ばしい

ことと考え、紹介しました。 

 

 １年前に、三重県伊勢市議会を視察した際、

町田市内企業であるオーディオテクニカ製の

音響設備が導入設置されており、そのことを

その場で指摘した上で、動画映像で皆さんに

紹介しました。その一部が実りました。 

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。 

ご連絡、お問い合せは電話・FAX、メールにて。Mail：  


